
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2022 年度第 9 回理事会 

１． 日時：2022 年 10 月 26 日(水）21 時 00 分から 23 時 00 分まで 

２． 場所：オンライン（ZOOM） 

３． 出席：理事 6 名 

竿下和美 中川晋一 堀山理恵 岸本範子 西村晴美 山下裕司 山名知里  

監事：北川貞大 

欠席：理事 3 名 

松原あおい 綿野仁音  

 

４． 議題 

①「全」市民第九演奏会  

②京田辺市音楽コンクール  

③ちびっこ音楽広場  

④大人の音楽広場  

⑤演奏派遣関連報告  

⑥映画音楽コンサート  

⑦メディア掲載報告 

⑧ホームページについて 

⑨事務局より 

⑩その他 

 

５． 議事の経過の概要及び議決の結果 

① 「全」市民第九演奏会 

竿下和美理事長は、「全」市民第九演奏会について、チケット販売をスタートした

こと、来年度も開催の予定であり２０２３年１２月２３㈯けいはんなホールにて

指揮者は関谷弘志氏に決定していることを報告した。また、合唱団については１

０月の練習を終え、一通り歌える状態にはなっているが、初年度はあまり厳しく

せずに、本番は暗譜ではなく「楽譜」を持つ事も可としたと述べた。 

中川晋一副理事長は、チケット販売に関してと、ステージや照明について打ち合

わせをする予定であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

 



② 京田辺市音楽コンクール 

堀山理恵理事は、第 3 回京田辺市音楽コンクールについて現在の進捗状況を述べ

た。11 月 1 日の申し込み開始に合わせて 10 月は全国の楽器店・教室にメールで

案内文を送ったり、郵送では音楽大学や高校、近辺の音楽教室、私立の小学校等

に案内とチラシを送ったこと、またプレスリリースを 10 月 18 日に行い、11 月か

らは広報掲示板への掲示、SNS での広告を開始すると報告した。 

また、受賞記念コンサートの動画販売が 10 月 23 日に終了し、その販売数が７で

あり、クラウドファンディングでの返礼品の DVD は 20 ほどであったと述べ、来

年は動画販売は行わず、DVD 販売に特典として URL をつけるという販売方法を

してはどうかと他の理事らから提案を受けた。堀山理恵理事は、DVD 販売に向け

ては今回のことをもとに次回は検討したいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

③ ちびっこ音楽広場 

山名知里理事は、ちびっこ音楽広場について秋クール参加状況・あおぞらリトミック・

ウインターコンサート企画・アルプラ案件について報告した。 

秋クール、あおぞらリトミックともに参加者数は増えてきていると述べ、ウインターコ

ンサート企画については HP で公開予定であり、12 月上旬には広報掲示板やアルプラ

にチラシを置くなどをしていくと述べた。また、アルプラ案件については開催日を第 1

土曜日・第 3 火曜日と固定、1 月から 3 月までの講師を固定してすすめていくとした。 

竿下和美理事長は、アルプラ案件の補足として、補助金申請にについて述べた。

「京田辺市ええまちつくろう事業補助金」を申請する際に、電子ピアノを協会用

としてアルプラザに設置することを提案した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

④ 大人の音楽広場 

岸本範子理事は、大人の音楽広場について冬の音楽会の準備中であり、今回はチ

ラシをプログラムも兼ねるものにする予定であると述べた。大人の音楽広場の開

催状況に関しては、参加者も安定してきており会計的にも黒字であると述べた。

来年の準備もすすめており、2023 年度に新たな講師陣を加えられるよう 11 月号

のメルマガで募集すると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

  

⑤ 演奏派遣関連報告 

竿下和美理事長は、演奏派遣関連について、アルプラザモーニングコンサートは

第 3 回 10 月 4 日、第 4 回 11 月 1 日に開催、悠隣館シェアーデーは 10 月 15 日に



開催、Love 京田辺 マルシェは 12 月 3 日、12 月 4 日に開催、大親教会８０周年

記念式典コンサートは 10 月 29 日に開催と報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑥ 映画音楽コンサート  

竿下和美理事長は、映画音楽コンサートの曲目リストを挙げ、追加曲について理

事らに意見を求めたところ、「ライオンキング・メドレー」と決定した。11 月の

メルマガで声楽とピアノを募集するとした。料金設定について理事らに意見を求

めたところ、未就学児無料・小中学生 1,000 円・一般 2,000 円とした。副タイト

ルなどについては次回の理事会で意見をまとめるとした。11 月上旬のホールとの

打ち合わせ後チラシを作成し、宣伝していくとした。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑦ メディア掲載報告 

竿下和美理事長は、メディア掲載報告として、ブランチストリートピアノ「スミ

ワタル」コンサート （９/３０（金）観客数、約３００名） では京都新聞、朝日

新聞、洛タイ、ALCO 情報サイトに掲載。「＃ブランチストリートピアノ」でも

少しずつ投稿があると報告した。また、アルプラザモーニングコンサートについ

ては洛タイに掲載されたと報告した。 

現在、京田辺市音楽コンクールについてはプレスリリース済みであり、 「全」市

民第九演奏会については１０月末プレスリリース予定であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑧ ホームページについて 

竿下和美理事長は、ホームページについて 10 月より岸本範子理事が中心となりリ

ニューアルしていると述べた。 

各事業担当の理事らがそれぞれのサイトを管理し、何か「保存」したいときには

ホームページグループ LINE でしらせる等、連携していくことを確認した。 

今後、新しく「一休フィルページ」の作成を提案した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑨ 事務局より 

堀山理恵理事は「事務局より」として新入会員が邦楽で 1 名新たに加わったこ

と、メールマガジンの記事の提出方法が変更されたことを述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 



 

⑩ その他 

竿下和美理事長は、広報誌について各事業記事が 11 月号から掲載されることにな

ると報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

 

年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 

 

 


